



れんげそう

令和6年11月29日
福生第五小学校
学校通信第568号

1年間を通して

校長 泉田 巧人

今年も早、師走となります。令和6年の辰年も残すところ1か月となりました。つい先日まで、猛暑の暑さが続いたと思ったら、今では上着がほしいくらい寒くなってまいりました。皆様方におかれましては、お体に十分に気を付けてください。

さて、この一年間、各学年で様々な学習に取り組みました。11月の学習活動を少し紹介いたします。10月29日(火)に聖愛幼稚園、11月12日(火)にわらべつくし保育園の園児が本校に来て、1年生と国語科の「くじらぐも」の授業と図画工作科の紙染めの授業の体験をしました。1年生は園児に優しく話しかけたり、教えてあげたりと立派な姿を見せていました。また、5年生は校内探検の案内をしました。園児の手を取りながら、校内を説明して回る姿は、さすが五小を



浅草寺・大提灯の龍
(第4学年校外学習にて)

代表する高学年でした。11日(月)は、6年生が校外学習で国会議事堂に行ってきました。衆議院選挙が終わったばかりで、当日は特別国会が召集されたため、通常の見学ルートである参議院議場ではなく、衆議院議場を見学してきました。また、法案が制定されるまでの模擬体験を行い、国会の仕組みを経験しました。本校児童の中から将来の国会議員が誕生し、国を動かすかもしれません。19日(火)は、4年生が校外学習でスカイツリーと浅草に行ってきました。当日は晴天で、スカイツリーからの展望は格別でした。浅草も、浅草寺や浅草神社、仲見世等、ガイドの方の説明を熱心に聞きメモを取りながら見学していました。21日(木)、22日(金)には、代表委員会が中心となり、世界の子どもたちのためにユニセフ募金を行いました。事前に放送集会で、ユニセフ募金の意義について全校に説明をし、当日は昇降口や校門に立ち募金を集めました。子どもたちの「よろしく願います。」「ありがとうございました。」の音が響き渡っていました。29日(金)は、福生市小学校音楽会があり、6年生が、合唱「MIDORI～繋がる輪～」、合奏「彼こそが海賊」を演奏してきました。みんなで心をつなげて奏でる歌声や音色はとても心地よくすてきなものでした。

子どもたちは一年間を通して、たくさんの学習や行事を経験し、一回りも二回りも大きく成長してきました。日々の頑張りを御家庭でもたくさん褒めて、認めていただきますようお願いいたします。今年度の残りの期間も「優しい学校」をつくるため、子どもたちに様々な学びの場をもち、学習を充実させるよう取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様方には、今年1年間の学校教育への御理解と御協力をいただきましたことを心から感謝申し上げます。年の瀬を迎え、あわただしさが増してくると思いますが、健やかに新年を迎えられますようお祈りいたします。巳年(みどし・へびどし)も、子どもたちが更に成長できるよう教職員一同尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。